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"La Camara de Diputados de la Provincia de Santa Fe, verfa con agrado 
que el Poder Ejecutivo provincial, a traves de las organismos pertinentes 
gestione ante el Ministerio de Educacion de la Nacion los fondos 
necesarios para las reparaciones edilicias y la adquisici6n de equipamiento 
para el Institute Politecnico Superior "General San Martin" , perteneciente 
a la Universidad Nacional de Rosario". 
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Lie. ROBERTO MlRP,BELLA 
DIPUTADO PRCNl~.:CIN. 

FUNDAMENTOS: 

Senor Presidente: 

Los recientes hechos acaecidos en el Instituto 
Politecnlco Superior "General San Martin" sita en la Ciudad de Rosario, 
donde un vidrio de la estructura de un aula cay6 al patio interior del 
edificio durante un recreo poniendo en peligro la vida de las estudiantes y 
el personal del establecimiento; y las frecuentes filtraciones de agua en 
los salones y pasillos, tras los ultimas temporales han reiterado el reclamo 
sabre el deficit de mantenimiento del edificio. 

Las demandas par mejores condiciones edilicias 
datan desde el afio 2014, obras mal ejecutadas, instalaciones electrlcas 
que atentan la seguridad, filtraciones de agua que imposibilitaron el uso 
de salones, figuran coma las problernaticas que las estudiantes, docentes 
y directives del Polltecnlco Superior han reiterado en las reclamos. 

Cabe destacar, las declaraciones de la dlrecclon del 
institute en ocasion de! reclamo de mejoras edilicias durante el afio 2015, 
en relaci6n a la falta de inversion en infraestructura durante decades en 
el edificio de 18.000 metros cuadrados de extension con mas de 80 afios 
de antigUedad, que llev6 a la lnstltuclon a un nivel de deterioro crftico. 

Las declaraciones de las estudiantes que concurren 
todos las dias al establecimiento, y coma dan cuenta las fotos que suben a 
sus redes sociales coma unlco media que encuentran para ser 
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visibilizados, (material que adjuntamos al presente proyecto), citan una 
situaci6n angustiante que al problema del ingreso del agua en los 
temporales par filtraciones en las techos, la caida de mamposterfa, 
problemas infraestructurales, suman la falta de gas para calefaccionar, 
falta de vidrios en las ventanas, lo que vuelve al institute un lugar 
inh6spito y perjudicial para la conservaci6n integral de la salud. 

LEs posible pensar una educaci6n de calidad en la 
crisis edilicia que aquf referimos?; Lcuales son las exigencias que deben 
cumplir las estudiantes y docentes en un entorno desahuciante?; L que 
valores de esfuerzo, compromiso, respeto y solidaridad se transmiten en 
estas condiciones de deterioro, desaz6n?; la busqueda de estas 
respuestas motivan el presente proyecto con la plena convicci6n que la 
educaci6n publlca es y ha sido el valuarte de nuestra naci6n sabre el cual 
construimos mas democracia, participaci6n y oportunidades de desarrollo 
con inclusion y equidad. 

Par lo expuesto y par la urgencia del tema es que 
solicito a mis pares el acompafiarntento al presente proyecto. 
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